



令和3年度修了式

学校の様子・風景 3月24日(木)

上岩出小学校の学校生活の様子をお知らせします。

◆3月18日(金)に6年生のお兄さん、お姉さんが卒業して学校の中が寂しくなりました。しかし、学校の周りの風景は、春に向かってどんどん変わってきています。1年生の教室の裏手にある木蓮もピンクの花をいっぱい咲かせています。

3月24日(木)は、令和3年度修了式でした。それぞれの学年で今の学年のまとめや次の学年への準備をしていました。



のびのび・すくすく学級

◆のびのび・すくすく学級です。6年生がいなくなり少し寂しいですが、学級のお友達と頑張っ勉強していました。



1年生

◆1年生です。チューリップの芽が大きくなりました。ちょうど2年生になる時に、きれいな花を見られるかもしれません。

1年間続けた朝の読書の時間では、静かに座って読むことができます。国語の勉強では、一年間の思い出を振り返ったり、お礼のお手紙を書いていました。



2年生

◆2年生です。作品バックに今までの作品を入れていました。音楽室では、木琴で「かえるの合唱」の発表会をしていました。3月31日（木）の登校日に入る3年生の教室を担当の先生に、案内してもらっています。



3年生

◆3年生です。春休みの過ごし方、健康について「ほけん便り」を見ながら先生の話をしっかり聞いています。



4年生

◆4年生です。運動場で、みんなで思いっきり走って鬼ごっこを楽しんでいました。先生が、一年間の思い出をビデオにまとめてくれました。いろいろな勉強や行事があったことをみんなで振り返っていました。大掃除では、自分の教室などとてもきれいにしていました。



5年生

◆5年生です。4月8日（金）の入学式の会場設営をしてくれました。担任の先生は、「皆さんは、まだ5年生ですが、6年生が卒業した今、最高学年としての自覚と責任をもって行動してください。」と、話してくださいました。来年度の教室の机や椅子の移動もテキパキとしてくれました。さすが、上岩出小学校の最高学年5年生です。



◆保健室では、池田先生が来年度の配布物の準備をしていました。学校の中では、少しずつ令和4年度への準備が進んでいます。運動場の桜の花が満開になる頃には、次の学年での生活が始まります。



◆3月25日（金）から4月6日（水）まで春休みです。春休み中も毎日の健康観察（健康管理票への記入）、マスクの着用、部屋等の換気、三密を避ける等のご協力をどうぞよろしくお願い致します。

皆さんが、元気に4月7日（木）に登校してくれることを楽しみにしています。

